
第 1回 北広島市地域密着型サービス等運営委員会 会議録 

日 時 平成 30 年 6 月 7 日（木）18：30～19：10 

場 所 北広島市役所 5 階 委員会室 

出席委員 

安孫子章平委員・伊藤正秀委員・今井良成委員・風間公彦委員 

小早川俊哉委員・島谷清張委員・高津良二委員・向山篤委員 

吉田住代委員・和田光正委員             （五十音順） 

欠席委員 なし 

事 務 局 中屋保健福祉部長・三上高齢者支援課長・宮本主査・角田主事 

傍 聴 者 なし 

会議次第 

１ 開会 

２ 委嘱状交付 

３ 市長挨拶 

４ 運営委員会委員・事務局紹介 

５ 共通議事（※１） 

（１）委員長（会長）及び副委員長（副会長）の選出 

  （２）議事録署名委員選出 

  （３）運営委員会の運営並びに公開等について 

６ 個別議事 

  （１）諮問案件 

     地域密着型サービス事業者の募集並びに選考について 

  （２）審議案件 

地域密着型サービス事業者募集要領（案）等について 

  （３）その他 

７ 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

※１地域包括支援センター運営協議会と同時開催のため 



 

１ 開会 

 委員 10 名中 10 名が参加。委員の半数が出席していることにより、会議成立。 

 

２ 委嘱状交付 

 市長より、委員の委嘱状の交付 

 

３ 市長挨拶 

 市長より挨拶 

 

４ 運営委員会委員・事務局紹介 

 各委員、事務局紹介 

 

５ 共通議事 

（１）委員長及び副委員長の選出 

  委員より事務局一任の声があったことから、委員長に伊藤委員、副委員長に今井委員が 

選出され、承認された。 

 （２）議事録署名委員選出 

  事務局案を諮り、安孫子委員を第 1 回運営委員会会議録の署名委員としたい旨提案し、 

了承された 

 （３）運営委員会の運営並びに公開等について 

  〈事務局より会議次第に沿って説明〉 

  委員から異議等がなく了承された。 

 

６ 個別議事 

 （１）諮問案件 

    「地域密着型サービス事業者の募集並びに選考について」 

諮問案件として「地域密着型サービス事業者の募集並びに選考について」の諮問書 

   が市長より伊藤委員長に手渡された。 

 （２）審議案件 

「地域密着型サービス事業者募集要領（案）等について」 

  〈事務局より資料１・２・３に沿って説明〉 

   

 

 

会議録 



〈質問・意見〉 

 【Ａ委員】 

  ・現状でも「定期巡回・随時対応型訪問介護看護」を実施している事業者はある 

と思うが、市ではそれを把握しているか。 

・この事業を立ち上げた際にどの程度の利用者を想定しているか。 

    【事務局】 

     ・正規な地域密着型サービス事業として「定期巡回・随時対応型訪問介護看護」 

     を実施している事業者はないと認識している。 

     ・今回は１事業者の設立、40 名程度の利用を想定している。 

    【Ａ委員】 

     ・公的なサービスとして市は把握していないと思われるが、介護サービスの中で 

事業者によっては個別に依頼すると一時的に提供してくれたりする。それは把 

握していないと言うことでよろしいか。 

    【事務局】 

     ・通常の訪問介護事業所においては、ケアプランに位置づけられている部分につ 

いては、そういうサービスもあり、ケアマネージャーとの連携の中で実施してい 

ると思われるが、把握はしていない。指定を取らないと本来はできない事業であ 

り「定期巡回・随時対応型訪問介護看護」は今回初めて募集するものである。 

【Ａ委員】 

 ・現状の事業者にこの事業への参加の意向の確認などはしていないのか 

【事務局】 

 ・行っていない。 

【Ｂ委員】 

 ・「定期巡回・随時対応型訪問介護看護」募集における日常生活圏域が、市内全 

域となっている。地域密着型サービスの範囲は大体中学校区程度と考えるが、今回 

募集の 1 施設が市内全域のサービスの依頼を受けるというイメージでよろしいか。 

【事務局】 

 ・応募がどの地区から出てくるかが不明であり、まずは開設した地域が中心にな 

ると想定している。その後は市内ニーズ等を踏まえ、全市的に広げて行きたいと考 

えている。 

【Ｃ委員】 

 ・スケジュールを見ると質問や申請の受付期間が、資料を見ると非常にタイトに 

感じるが、これまでどのように募集してきたのか、また市外の事業者への周知など 

はどのような形で行ってきたのか確認したい。 

【事務局】 

 ・これまで市広報誌の他、ホームページで事業者を募集している。また、業界紙 



の取材を受け、今年 7 月に募集する予定であるという記事の掲載もさせていただ 

いて、市外の事業者への周知を図っている。 

【委員長】 

・他に質問がなければ、議案第 1 号について採決に入りたい。承認いただける方 

の拍手でお願いをしたい。 

〈拍手〉 

・全員一致で承認されたものと認める。 

 （３）その他 

      

【事務局】 

     ・次回日程についてだが、申請書提出締め切り後に開催したい。8 月 3 日、8 日、 

10 日のいずれかを考えている。開催時間は本日同様１８時３０分を予定。 

※全委員調整の上、8 月 3 日（金）で決定する。 

     

７ 閉会（午後 7 時 10 分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署名委員            印 


